



[Startseite](#) | [News](#) | [Service](#) | [Termine](#) | [Hersteller](#) | [Kontakt](#)



Suche

Thema

29. Juli 2008



ALANOD THE MIRO® COMPANY
optimizes each light-technical system
NEVER ACCEPT LESS THAN THE ORIGINAL



Lange Nacht der Kirchen in Frankenthal

Geschrieben am Friday, 09.November. @ 09:48:10 CET von [jdumschat](#)



Visualisierungen: Andrea Nusser lighting&interior design

Am 16. November zeigt sich Frankenthals Kirchenensemble in einem völlig neuen Licht. Für die „Lange Nacht der Kirchen“ hat sich die ortsansässige Lichtdesignerin Andrea Nusser ungewöhnliche Effekte aus Licht und Farbe einfallen lassen, die die Gebäude neu interpretieren ohne sie aus ihrem historischen Architektur-Kontext zu reißen. Dabei geht es sowohl um die Beleuchtung der Fassaden als auch der sehr unterschiedlichen Innenräume der drei Kirchen.



So wird der Innenraum der ehemaligen Klosterkirche Maria Magdalena – den Frankenthalern als Erkenbert-Ruine bekannt – um ein Kreuz aus reinem, weißen Licht bereichert, dessen Längsachse direkt auf den Altar weist. Im Kontrast dazu werden die historischen Mauerbögen innen und außen in mystisch violettes Licht getaucht. Kerzen in jeder Fensterlaibung runden die so erzeugte Stimmung von Stille und Erhabenheit atmosphärisch ab.

Auch für die Zwölf-Apostel-Kirche und die Pfarrkirche St. Dreifaltigkeit hat Andrea Nusser ein harmonisches Konzept erarbeitet, das die Wertigkeit der sakralen Gebäude stimmungsvoll unterstreicht. Schon seit Wochen experimentieren die Lichtkünstlerin Andrea Nusser und ihr engagiertes Team, damit die Lange Nacht der Kirchen auch für das Auge zu einem unvergesslichen Ereignis wird.

Für weiteren Sinnesschmaus sorgt das vielfältige Musik-, Kunst- und Kultur-Programm, das die Projektgruppe der Kirchen auf die Beine gestellt hat. Von 18 Uhr bis Mitternacht findet zwischen Rathausplatz und Carl-Theodor-Straße zu jeder vollen Stunde eine neue Darbietung statt. So können die Besucher beispielsweise beim „Trio Forenso“ sechs Juristenhände an einem Piano erleben, heißen Reggae-Rhythmen lauschen oder den Glockenturm der Zwölf-Apostel-Kirche besteigen, die die Besucher in dieser Nacht mit einem weiß-blau-violett beleuchteten Portal anziehen wird.